



# 四 気 折 々

川越町立川越中学校  
学校だより 第12号  
令和元年 9月13日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

## 青春開花

昨日12日(木)実施の体育祭には、ご来賓の皆様をはじめ、多数の保護者の皆様にご観覧いただくとともに、本校生徒に温かいご声援をいただき、ありがとうございました。

川中生が溢れる**情熱**のもと、一致**団結**し、**青春開花**させた姿に、私たち教員は大きな感動を覚えました。この感動は私たち教員だけでなく、ご観覧いただいた皆様と共有できたと実感しています。その実感は、次の場面から得ることができました。それは、閉会式において、体育祭副実行委員長をはじめとする全校生徒が、ご声援いただいた皆様に感謝の意を表した直後に、温かい拍手をいただいた場面です。生徒のみならず、その場に介した一同が、一瞬にして、**満開の笑顔**になった場面です。

そして、感動にとどまることなく、有言実行できる川中生を私は誇りに思います。体育祭及び文化祭に向けて掲げた生徒会のスローガンを、単なるお飾りにすることなく、掲げた以上、一人一人の**努力**を結集し、強く結ばれた**絆**で達成してしまう生徒集団だからです。また、この生徒集団を限りなく指導・支援する本校教職員も私の誇りです。体育祭に引き続き、文化祭でも、地域や保護者の皆様に感動を与えることができるよう、本校教職員は日々の学校生活を通じ、お子様方を指導・支援してまいりますので、ご理解・ご協力をいただくとともに今後も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

【体育祭の様子】



【もっと見る↓】



川越中学校  
←ホームページ  
QRコード

## 陰日向となる

右側に掲載の写真は、体育祭当日12日(木)早朝6時頃の様子です(影の長さから、日の出直後であることが…)。

体育祭前日11日(水)午後2時頃、突然の雷雨で引くことのできなかつたトラックのライン。体育祭でのみなさんの活躍と感動を願い、保健体育科の先生方が丁寧に引いています。また、テント内のイスも激しい雷雨による汚れがあったため、雑巾で丁寧に拭き取りました。

陰日向をいとわない先生方の存在です。

【体育祭当日早朝の様子】

